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Para: Petrobrás - Petróleo Brasileiro S.A. 

Gerente de Recursos Humanos – Srª. Kelly Bedin Franca 

Gerente Geral da REFAP – Sr. Gerson Cesar Souza 

 

AUMENTO NOS CASOS DE COVID 19 

Prezados, 

 

Recentemente as unidades da Petrobrás, dentre elas a REFAP, vem retornando com as 

medidas implementadas para prevenção da COVID 19. No entanto, nos primeiros dias de 

2022, estamos percebendo aumento no número de casos de Covid, inclusive dentro da 

refinaria.  

Desta forma, viemos por meio desta solicitar algumas ações para implementação o mais 

breve possível. 

1) Permitir o acesso de veículos ao estacionamento interno 

2) Verificar o escalonamento nos horários de entrada, saída e refeitório visando evitar 

aglomerações pois recebemos relatos de aglomerações na portaria principal. 

3) Permitir o acesso, mesmo que apenas nos horários de entrada e saída do ADM, 

pela portaria do suprimento, pois segundo relatos há um número considerável de 

trabalhadores que teria o transporte facilitado, podendo evitar o transporte coletivo, 

se pudesse acessar por essa portaria 

4) Reforçar os protocolos de segurança e prevenção, com distribuição de máscaras 

PFF2 e solução higienizadora (álcool 70%e álcool gel 70%) 

5) Reforçar e facilitar o acesso às testagens para verificar contaminação (Swab nasal e 

RT-PCR); 

6) Verificar se todos os trabalhadores e trabalhadoras tomaram todas as doses de 

vacina recomentadas. 

7) Manter o teletrabalho ou mesmo retornar pessoas ao teletrabalho integral 
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Desde o início da pandemia, solicitamos o fornecimento de EPIs (máscaras PFF2). No 

início, por falta desse equipamento no mercado, foi liberado o uso de máscaras caseiras. 

No entanto, a produção dessas máscaras já é suficiente para atender ao mercado além 

disso, a cada mutação, o vírus se torna mais transmissível. Sendo assim, reforçamos aqui 

a solicitação do fornecimento desse EPI para aumentar a eficiência da prevenção.  

 

Essas são solicitações iniciais, continuaremos acompanhando a situação da pandemia, 

podendo haver novas solicitações.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde já agradecemos a atenção  

 

 

______________________________________ 

Miriam Ribeiro Cabreira 
Diretoria Colegiada 


